



Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern und Sorgeberechtigte, liebe Kolleginnen und Kollegen,

Am 01. Juni 2021 habe ich bereits die Stelle als pädagogischer Koordinator an der Stefan-Andres-Realschule plus mit FOS Schweich angetreten.

Ich möchte die Gelegenheit nutzen, mich auf diesem Weg kurz vorzustellen.

Mein Name ist Matthias Traub, ich bin 48 Jahre alt, verheiratet, habe zwei Kinder und wohne, als gebürtiger Pfälzer, in Biersdorf am See.

Nach dem Studium der Fächer Chemie und Sozialkunde an der Technischen Universität Kaiserslautern und dem Referendariat an der Realschule plus Konz habe ich zunächst als Vertretungskraft an der Salomon Realschule Speicher und zuletzt 17 Jahre als Realschullehrer an der Grund- und Realschule plus Neuerburg gearbeitet.

In den letzten zwei Jahren war ich für die Koordination „Bildung in der Digitalen Welt“ zuständig und schulte unter anderem das Kollegium und Schüler im Umgang mit den digitalen Möglichkeiten der Schule.

Meine erste Zeit an der Stefan-Andres- Realschule plus mit FOS in Schweich wird sicherlich davon geprägt sein, Menschen, Strukturen und die Schule kennenzulernen, um dann bewährte Abläufe und Angebote zu pflegen, neue Ideen aufzugreifen und für die Weiterentwicklung der Schule zu nutzen.

Das Zentrum meiner pädagogischen Arbeit bilden dabei die Wertschätzung, die individuellen Bedürfnisse, die Begeisterung und Neugier der Kinder und deren Vorbereitung auf die Herausforderungen in der „Digitalen Welt“.

In diesem Sinn freue ich mich sehr auf unsere Zusammenarbeit und die Gelegenheit, Sie bald persönlich kennenzulernen.

Ihr

Matthias Traub